
 

 

 

 

 

 

 

Protokoll der Abteilungsversammlung Tennis 2022 

 

Datum:  22.April 2022 

Ort:  Versammlungsraum im Mehrgenerationenhaus „Sofa“ 

Beginn:  19.35 Uhr 

Ende:  21.55 Uhr 

Anwesend: siehe Teilnehmerliste, Uwe Schäfer vom Vorstand des TVE Algermissen. 

 

Punkt 1 der Tagesordnung - Begrüßung 

Die Abteilungsleiterin Silke Beier begrüßt alle Anwesenden und dankt allen Vorstandsmitgliedern, 

Trainern und Helfern der vergangenen Saison. 

 

Punkt 2 der Tagesordnung – Berichte des Vorstandes 

Silke Beier berichtet kurz über die Aktionen der letzten Saison. Es wurden durch Corona bedingt nur 

Mixed - und Herrenvereinsmeisterschaften ausgetragen. Mit großer Beteiligung fand dann noch eine 

Boßeltour statt. 

Für das Vereinstraining stehen in 2022 Anja Meisner, Sarah Rudolph, im Kinderbereich Christiane 

Gogol und Juliane Beier, zur Verfügung 

 

Wolfgang Weitzker berichtet über die Mitgliederzahlen. In 2021 waren 17 Eintritte und 2 Austritte zu 

verzeichnen, so dass die Tennissparte von 146 am Jahresanfang auf 161 Mitglieder am Jahresende 

angewachsen ist. Der Hauptanteil der Eintritte ist mit 13 im Kinder- und Jugendbereich zu verzeichnen. 

 

Als erfreulich stuft die Jugendwartin Juliane Beier die hohe Anzahl an Kindern und Jugendlichen ein. 

Leider konnte durch die Corona bedingten Schwierigkeiten keine Mannschaften gemeldet werden. Auch 

in 2022 wird es keine Mannschaft im Kinder- und Jugendbereich geben. Dafür soll es am 

Pfingstsamstag wieder ein Kinder- und Jugend Schleifchenturnier geben. 

Der Sportwart Josef Baumann informiert über die Ergebnisse der Punktspielmannschaften 2021. 

Gemeldet waren 6 Erwachsenen Mannschaften. Die Damenmannschaft 40 II hat auf die Teilnahme am 

Punktspielbetrieb verzichtet, die Mannschaft wurde vom Spielbetrieb abgemeldet. Im 

Erwachsenenbereich ist der Aufstieg der Herren 30 in die Bezirksklasse besonders zu erwähnen. 



 

 

In 2022 sind folgende Mannschaften gemeldet: 

- Damen  Herren   Herren 30 I  Herren30 II 

- Damen 40  Herren 40   Herren 50 

- Damen 50 

Neu in dieser Saison ist eine zweite Herren 30 Mannschaft und der Wechsel der Damen 40 I in die 

Damen 50. Die diesjährigen Punktspiele werden ab dem 1.05. ausgetragen. 

Die Wettspielordnung wurde dahingehend geändert, dass in allen Punktspielen der 3. Satz als Match 

Tiebreak bis 10 ausgetragen werden muss. 

Wolfgang Weitzker verliest den Kassenbericht 2022. Im Rahmen der allgemeinen Erhöhung der 

Getränkepreise muss eine Anpassung der Preise im Klubhaus vorgenommen werden. Aus der 

Versammlung wird der Vorschlag gemacht die Preise für die Getränke nicht nur kostendeckend 

vorzunehmen, sondern Rücklagen für Ausgaben zur Sanierung der Anlage anzusparen.  

Es folgt eine konstruktive Diskussion mit dem Auftrag der Versammlung an den Vorstand eine Liste und 

einen Zeitplan mit in der Zukunft nötigen und wünschenswerten Investitionen, nach Prioritäten sortiert, 

zu erstellen. Ferner ergeht der Auftrag an den Vorstand Möglichkeiten einer finanziellen Unterstützung 

durch den Hauptverein und offizielle Förderstellen, z.B. dem Kreissportbund etc., zu prüfen. 

Die Erhöhung der Getränkepreise kommt zur Abstimmung und wird einstimmig bestätigt. 

Der vollständige Kassenbericht ist dem Protokoll gesondert beigefügt. 

 

Punkt 3 der Tagesordnung – Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüferin Katharina Klug berichtet über die erfolgte Kassenprüfung durch sie und Monika 

Linkogel. Die Kasse war sehr übersichtlich und nachvollziehbar geführt. Katharina Klug stellt den Antrag 

den Kassenwart und den Vorstand zu entlasten. Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

 

Punkt 4 der Tagesordnung - Wahlen 

Zur Wahl steht die/der stellvertretende Abteilungsleiterin/Abteilungsleiter. Andreas Kruse steht, wie 

schon im letzten Jahr angekündigt, nicht mehr zur Verfügung. Robert Caspary erklärt sich bereit, im 

Falle einer Wahl das Amt zu übernehmen. Er wird einstimmig gewählt. 

Der bisherige Kassenwart Wolfgang Weitzker wird einstimmig in seinem Amt bestätigt. 

Im Amt als Sportwart wird Josef Baumann zur Wiederwahl vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Da 

er in zwei Jahren nicht mehr zur Verfügung stehen wird, kommt der Vorschlag aus der Versammlung 

ihm bei der nächsten Mitgliederversammlung einen interessierten Nachfolger zur Einarbeitung zur Seite 

zu stellen. 

Zur Wahl des Mitgliederwartes merkt Silke Beier an, dass die Zusammenarbeit mit der Erfassung der 

Arbeitsstunden und der damit einhergehenden Verwaltung des finanziellen Ausgleiches für nicht 

geleistete Arbeitsstunden, mit dem kommissarischen Mitglieder- und Kassenwart Wolfgang Weitzker 

reibungslos funktioniert und einen Posten des Mitgliederwartes überflüssig macht.  

 

 



 

 

 

 

 

 

 

Die Abschaffung des Mitgliederwartes soll nach Meinung der Versammlung Tagesordungspunkt in 2023 

werden und Aufnahme in die Satzung finden. 

 

Ebenfalls einstimmig wird Adelheid Lex für zwei Jahre als Kassenprüferin gewählt. 

Alle Kandidaten nehmen die Wahl an. 

 

Punkt 5 der Tagesordnung – Termine, Verschiedenes 

Anträge: 

1. Es liegt ein Antrag der ersten Vorsitzenden Silke Beier vor. Sie beklagt darin die mangelnde 

Beteiligung der Mitglieder an den Arbeitseinsätzen und fordert darin: 

Die Beteiligung jeweils eines Mitgliedes jeder Mannschaft pro Arbeitseinsatz oder die Erhöhung 

der finanziellen Ersatzleistung von derzeit 12,50€. 

 

Nach sehr lebhafter und kontroverser Diskussion beschließt die Versammlung folgende 

Vorgehensweise: 

Die Vereinsmitglieder sollen auf die bestehende Problematik im Saisoneröffnungsschreiben 

hingewiesen werden mit Verweis auf die Homepage, wo regelmäßig der Bedarf an Helfern 

veröffentlicht wird. 

Der Vorstand wird einen transparenten Jahresarbeitsplan mit dem voraussichtlichen Bedarf an 

Arbeitsstunden und den zu erledigenden Arbeiten aufstellen. 

Sollten diese Maßnahmen in 2022 trotz deutlich verbesserter Kommunikation nicht den 

gewünschten Erfolg bringen, soll in 2023 über eine Erhöhung des finanziellen Ausgleichs 

abgestimmt werden. 

 

Verschiedenes: 

Michael Regenhardt schlägt vor neues Trainingsmaterial für die Kinder anzuschaffen. Der Vorschlag 

wird als sinnvoll erachtet, Wolfgang Weitzker bittet um eine Liste der benötigten Materialien und der 

Kosten. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

An alle Mannschaftsführer geht noch einmal der Hinweis, dass für die Bewirtung während der 

Punktspiele Kaffee, Milch und Zucker in ausreichender Menge im Clubhaus zur Verfügung stehen. 

Bitte Restebildung vermeiden! 

 

Termine: 

  16.05. Neujahrsempfang mit Ehrung der Herren 30 

  20.05. Übungsleitersitzung 

  04.06. Kinder/Jugendlichen Schleifchenturnier 

  Ab Mai Vereinsmeisterschaften Erwachsenen 

  05.06. Schleifchenturnier 

  24.06. Mitgliederversammlung TVE 

  06.08. Ferienpassaktion 

  13.08. Brennetrogrennen 

  09/22  Doppelvereinsmeisterschaften 

Die diesjährigen Mixed Meisterschaften sollen dieses Jahr erstmals im Rahmen eines Mixed Open um 

den 20./21.08.ausgetragen werden. Die Resonanz in der Versammlung ist groß und es bildet sich 

spontan ein Organisationsteam um Michael Regenhardt. 

Uwe Schäfer überbringt noch Grüße des Hauptvereins und weist auf die geplanten Veranstaltungen 

des Hauptvereins hin. Insbesondere die neu eingerichtete Inliner Hockey Gruppe wird hervorgehoben. 

Der Vorstand bedankt sich bei den langjährigen Mitgliedern Christiane Gogol und Uwe Schäfer. Sowie 

bei Bruno Schlemeyer, Volker Probst, Hendrick Benedickt-Wichens und Bernd Studte für ihre 

Arbeitseinsätze, die über das normale Maß hinausgegangen sind. 

Silke Beier dankt allen für ihre Aufmerksamkeit und schließt die Versammlung um 21.55 Uhr. 

 

Protokollführung: Catrin Baumann 


